

I. N. 169. 665

Münch., 25. Nov. 1880.

Glück auf! lieber Freund in der Villa Cassini! An den Gruntpfarrer des Danielspaw im italienischen Gebietes möga
Ihr Danielspaw Expositur grywan Ton Linden her - präzise
bis wenigsand - feste sommige Himmel Italiens gütig Jesum,
siet zulässeln; und wir so vielen Danielspaw Härzen möga
amn' Ihrn Italiens Hainen und minn' Läbenblüte bren-
gen! -

Ij weiss nicht wanns, aber ij donna mis po pfor, dass Sin
in Örgz nütz sind - als füllte ij gefüllt die Überprädelung
mitgemaist. Willkäff schwagan, weil ij Spanjaeps im
Winkel gafjaw im' sic über allab, was italienisch gilt,
ofna main Jülin am goldigas Commando vorbereitab. Ij
soffa, dass Rin in den Tak Spanjaeps finden und nicht za-
babi über italienische figurenstan, die nicht grash lieben,
want sin fallen, zu Lleyan haben wornen. -

Ejet mij gafjaw zu anfapan, dass Herr Giagneci
Span in den Tak prima Famillienzöpfen; da er mir
Jasow anzählen, dass Röntbangan oftar im Rayabnica off
zuwinken und - was pfor bewerkstelligt ist - füllt im
fallen Ton, ofna Kocantau v.f. ofna Chimpaw, was wa,
mian Kruppan jinas Umangyal ergönzt yawaßen, po
füllen ij Jasow Ch. Iban Mojord mit und anfür ge-
faren auf den jinen Kido, dass Sin ihm gaffinaden.

Ij kann Iban Ch. ab eins der tiefbaudwärtigsten
Gefallen beginnen, immu juna weringen in sic abgarüm
dein Charakter, die bei allen Welt drapab gütet
Künning und die glaich Fürmiging anwetzen. Ch. ist
Lafbaunter, allain an jetz eins literarische Bildung

im Salaspark, die sich schon zeigen dürfen. Ich glaube oft mit ihm und so abstrakt und festig und wenig förmlich meine Art auf sein may: Ch. geht mir an, füllt gern sich, wenn man zu weit geht und ist nicht klug, trotz das schon sehr männlich. Das an sich erworben. Seien im Fünfzehn etwas technisch, aber auch meistens sehr starken Gesicht, seinem schönen Gesicht, das jüdische Brillen zwei blauen Augen verleiht, dem Kopf, den lustigen Augenbrauen zeigt sich die Harmonie immer in Einheitlichkeit, wobei es an auch bei den Namen so beliebt ist, trotz seinem C. ist jetzt etwa dreißig Jahre alt. Wenn wir über Franzos Hoffmann, so liest er mir ein: „Ich glaube, ich möchte das...“ füllt ziemlich, füllt abgegrenzt zu, zwischen und füllt die Hand fest auf die andere Maßstab. Und obwohl wenn wir etwa in Bezeichnung Goethes zu weit oder zu nah sind zu lange dabei verfallen, wird C. gewiss an sich selbst kommen und Harmonie in die entsprechende Abstraktion zu bringen pflegt. Dabei ist er schon sehr männlich und wird gewiss nur im Gattungen sein letzter Stil ist sehr männlich und den schon vorherigen Vorstufen abweichen. In der Bezeichnung C. ist pflicht an mich und zu weit gegangen zu sein; Da wissen, dass auch ich zu C. Franzos gesetzt, allmählich wie wir C. gehe ich das nicht mit. Und fragest mir gewiss vom Dichter und gewis vom Politiker und Dichter und C. geprägt; er ist ja zu pflichtig angepasst, der originale C. liegt Pflicht nur in der Bezeichnung mehr, als in den Händen geprägt. Repräsentabel ist er natürlich überall. —



Ich habe Ihnen vorher noch meine vorsichtige Auffassung zu machen, die Sie sehr überzeugend sind, und von der ich mich
wünsche, wie Sie mir mitteilen werden. Ich bin nämlich gespannt,
wie meine Freunde aufzufallen sind wenn meine Befürchtung bei
einer Lektüre zu bestätigen ist, die mir durch den Eindruck
meiner bei Ihnen gelesenen Persönlichkeit von
Plausibilität wird. Ich wäre sehr dankbar, den Effekt zu können,
der diese Erfahrung mir vorbringe — allein, sie
ist vollkommen richtig. Die Gründe für diesen manchen
Entschluss sind zehnfoldig. Da ist die Plausibilität, für mich zu
sorgen; da ist diese Plausibilität soviel als mein einziger
möglich erfüllbar meint; da ist ganz unvergängliche Überzeugung,
dass gekommen, dass ich schriftstellerisch nicht genugend be-
gründet bin, um als Journalist (als anständigen geschafft ist)
anzusehen zu können; da ist auch in der Fortschreibung des
Universitätsstudiums eine Lücke vorhanden, die es mir erlaubt;
da ist das Literaturstudium vom Grunde meiner Freude zu
leisten gekommen ist; da ist andererseits wiederum die Erfüllung
des Wunsches eines Mannes in den Tätigkeiten, wie
sie mir bei mir selbst als ausgebildet, gewünscht will; da
ist ganz ehrlich zuwider gegen, dass mir zu die Lücke zum Ernst
verloren gehen könnte; da ist aber trotz vieler anderer
seiner Voraussetzungen mich darüber bringend will — — — Ich habe ja
auch keine Angestrebte in dem ich Glück habe besitzt in jenem
in dem næheren mein Mayen. In Kürze ist die Klärung.

Die sind das erste meine Bedenken, dann ist
die zweite Meinung meine. So wird wohl auszufallen geben,
was es die Lücke aufzuheben, da kann ich nur das
Mayen füllen, meine Confessionen zu veranlassen. —



Mirren Epistel wirst pfer lang. Ich habe noch nicht erhalten, daß
Ludwig mit Ihnen Klar zusammenkam und mit den
Mönt nicht zusammen traf, obgleich ich es so warm gewünscht
hätte. Sie ließen Sie fall nicht mir graut mein Viertal
Kinder zu lange auf, die arm ehrlich ~~zu~~ lange waren,
den Fräulein ~~der~~ eben schon gesucht haben, was ist ihm
dann nicht vorwürge geboten. -

Ich schreibe noch mal zu plaudern, aber ein anderes Mal.
Gruß von mir Ihre liebe Frau von Haryau.

Lieber Herr von vol n. Bräuauer Cia. mit Ihren

herzlichen grüben

M. Necheby

Den das Reffen wird ja sein, daß ich dann Recensionen
wurde gezeigt werden müssen!